

*Le chef de la diplomatie
européenne assiste à la
présentation d'un livre à Cuba
(+Photo)*

Image not found or type unknown

o

La Havane, 26 mai (RHC) Le Haut représentant de l'Union européenne (UE) pour les affaires étrangères et la politique de sécurité, Josep Borrell, a participé aujourd'hui à la présentation du livre *Des empreintes européennes à Cuba* », au Musée national des beaux-arts.

Dans son discours sur le livre, le vice-président de la Commission européenne a souligné l'importance de parler des empreintes européennes à Cuba au pluriel car, d'une manière ou d'une autre, chaque pays de l'UE a laissé une marque sur l'île caribéenne.

Il a souligné que l'ouvrage constitue une approche très originale de l'histoire des relations bilatérales et a déclaré que, bien que lointaines, des raisons spirituelles font que Cuba se sent comme une partie de l'Europe.

Cuba, La Havane et Santiago de Cuba sont les protagonistes de notre passé, de notre présent et de notre avenir, a-t-il déclaré, en soulignant l'intention du bloc européen de continuer à accompagner l'île.

Enfin, M. Borrell a dédié le livre à feu l'historien de la ville de La Havane, Eusebio Leal, avec lequel l'UE a entretenu de très bonnes relations de travail et qui a laissé sa présence et son exemple dans les pierres réarrangées de cette ville, qui resteront également vivantes.

La représentante de l'UE sur l'île, la Portugaise Isabel Brilhante, a déclaré que le livre était le résultat d'une initiative des ambassadeurs de l'UE et qu'il faisait partie de l'hommage rendu à 35 ans de relations bilatérales.

Le texte rassemble des témoignages de personnalités importantes pour les liens entre les parties et l'histoire des pays qui forment l'union avec la plus grande des Antilles.

Image not found or type unknown

Des fonctionnaires du ministère des Affaires étrangères et des institutions cubaines, ainsi que des représentants du corps diplomatique accrédité dans l'île des Caraïbes, notamment des 27 États membres de l'Union européenne, ont assisté à la cérémonie qui s'est déroulée dans la capitale.

Le volume présente des passages importants de l'histoire des liens entre la nation antillaise et ce que l'on appelle le vieux continent.

L'activité a eu lieu vendredi dans le cadre de la troisième réunion du Conseil conjoint Union européenne-Cuba, présidée par M. Borrell, également vice-président de la Commission européenne, et Ricardo Cabrisas, vice-premier ministre et ministre du Commerce extérieur et de l'Investissement de Cuba.

En accueillant le chef de la diplomatie européenne et les membres du corps diplomatique accrédités à La Havane, M. Cabrisas a souligné l'intérêt de son pays à promouvoir la mise en œuvre de l'accord de dialogue politique et de coopération (ADPC) entre les parties.

Il a également salué la représentation suédoise, qui assure la présidence tournante de l'UE, et a souhaité beaucoup de succès à l'Espagne, qui prendra la présidence le 1er juillet.

Le diplomate espagnol a salué l'atmosphère de franchise et de volonté constructive avec laquelle reprennent les pourparlers du troisième conseil conjoint, qui clôt ce cycle de discussions sur les progrès du TPRD.

Au cours de son séjour à Cuba, qui s'achèvera demain, M. Borrell a tenu des réunions avec des autorités et des représentants de divers secteurs de la société cubaine et, selon son agenda, il visitera des sites historiques de la capitale ce samedi. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/323839-le-chef-de-la-diplomatie-europeenne-assiste-a-la-presentation-dun-livre-a-cuba-photo>



Radio Habana Cuba